

CONSEIL DE L'EUROPE COUNCIL OF EUROPE

Strasbourg, le 26 février 1968

Restricted
AS/Loc I (19) 18

ASSEMBLÉE CONSULTATIVE



PACECOM031896

COMMISSION DES POUVOIRS LOCAUX

Sous-commission pour le Prix de l'Europe
et pour la propagation de l'idée européenne

PRIX DE L'EUROPE

Candidature de la Ville de LINDAU (Bodensee) Rép.Féd.d'Allemagne

9039
01.52/219

LINDAU (Lac de Constance)

Lettre du Bourgmestre de Lindau
datée du 8 février 1968

Objet : Candidature à l'attribution du drapeau européen

Monsieur,

La Ville de Lindau (Lac de Constance) a l'honneur de solliciter par la présente l'attribution du drapeau européen.

Notre candidature est fondée sur les points suivants, en réponse à votre questionnaire :

Question N° 1

La Ville de Lindau (Lac de Constance) adhère à l'Union internationale des Maires pour le Rapprochement franco-allemand.

Question N° 2

En dehors de son adhésion à l'organisation mentionnée ci-dessus, la Ville de Lindau n'a pas encore eu l'occasion d'apporter une assistance matérielle aux organisations mentionnées à la question N° 1 (Organisation de congrès etc.).

Question N° 3 (a)

Depuis 1964, la commune de Lindau est jumelée avec la commune de Chelles (Seine-et-Marne).

Compte-rendu des rencontres et des contacts entre Lindau et Chelles depuis leur jumelage.

Cérémonies du jumelage :

Lindau du 24 au 26 mai 1964

Chelles du 4 au 8 juin 1964.

Environ 50 Délégués de la ville "jumelle" (Maire, Adjoint au Maire, Conseillers municipaux, Délégués des mouvements de jeunesse, représentants de la Presse, de la Radio et des différentes catégories de la population) ont assisté, dans chacune des deux communes, aux cérémonies du jumelage.

Rencontres annuelles, 1965, à Chelles et à Lindau.

Participants : Délégations des deux villes, équipés de handball et de football.

Pour la première fois les participants aux réunions annuelles ont été logés dans des familles, afin de développer et de renforcer les relations déjà existantes.

Rencontres annuelles, 1966/1967, à Chelles et à Lindau.

Ces rencontres annuelles avaient été prévues à une grande échelle. Près de 270 citoyens ou habitants de Lindau ont pris part à la réunion annuelle qui a eu lieu à Chelles du 28 au 30 mai 1966. Le voyage avait été organisé par la commune de Lindau ; grâce aux subventions accordées par la municipalité, les frais de transport étaient très réduits et à la portée de toutes les bourses.

Une soirée de folklore bavarois avec la participation d'orchestres de Lindau, de groupes de musique folklorique, d'associations en costumes locaux etc. a permis de faire connaître les coutumes bavaroises. La Ville de Lindau a contribué ainsi à l'éclat de la rencontre.

Quelque 500 habitants de Chelles ont rendu leur visite aux citoyens de Lindau, à l'occasion de la rencontre annuelle de 1967, qui a eu lieu du 13 au 15 juin 1967. Un programme chargé attendait les visiteurs, de nombreuses amitiés se sont formées ou renouées, et les liens entre les familles se sont encore renforcés.

Des manifestations sportives, telles que matchs de handball et de football, compétitions d'athlétisme etc. ont été organisées également, dans le cadre de ces deux rencontres annuelles.

Echanges entre jeunes et élèves des écoles.

Depuis le jumelage des deux villes, des échanges entre jeunes et élèves des écoles ont été organisés chaque année, pendant les vacances d'été, et se sont avérés très populaires. La commune de Lindau apporte son appui à ces rencontres, en leur accordant une aide financière et en mettant à la disposition des organisateurs des moniteurs de mouvements de jeunesse, des professeurs etc.

Des associations de jeunesse comme le Mouvement de Jeunesse Protestante de Lindau, organisent également des échanges annuels, encouragés dans toute la mesure du possible par la municipalité.

Question N° 4

Oui, avec Chelles (Seine-et-Marne), France (voir la réponse à la question N° 3).

Des associations privées, comme l'Association sportive de Lindau, ont des contacts réguliers avec les associations de la ville "jumelle". La section de Lindau de l'Association des Rapatriés a établi dès 1961 des liens avec l'association correspondante de la ville "jumelle" et entretient activement ces relations.

Question N° 5

Oui, voir la réponse à la question N° 3.

Question N° 6

Rencontres culturelles, expositions internationales :

Réunion des lauréats du Prix Nobel

Cette réunion qui a lieu chaque année à Lindau, jouit déjà d'une réputation mondiale.

Semaine de la psychothérapie

Cette manifestation annuelle a également un caractère international.

Réunion des professeurs de la région du Lac de Constance (internationale).

Exposition internationale de ferronnerie d'art.

La dernière de ces expositions, organisées à Lindau tous les quatre ans a eu lieu du 17 juillet au 26 septembre 1965, avec la participation d'artistes originaires de neuf pays européens.

Exposition spéciale Carl Alleva, Avellino, Italie
Tapisseries, exposition Jean Picart le Doux, Paris
Peinture et Arts graphiques Luis Baur, Innsbruck,
Autriche.

Projets : Semaine britannique prévue pour 1969.

Rencontres entre mouvements de jeunesse.

Rencontre annuelle avec de jeunes suédois, qui sont pris en charge, durant leur séjour de 6 semaines à Lindau, par des familles, des professeurs et des organisations de jeunesse locales. Des manifestations communes sont organisées.

Rencontres régulières entre la section junior du Football Club E.S.V. de Lindau, et le Danemark (Copenhague), ainsi que la Hollande.

Echange entre jeunes, depuis de nombreuses années, avec l'Oxfordshire (Angleterre). Des rencontres régulières sont organisées avec des écoliers anglais, dans le cadre des échanges scolaires internationaux.

Organisation d'un congrès des jeunes travailleurs chrétiens, avec la participation de nombreux pays européens.

Question N° 7.

Non. Jusqu'à présent les Comités locaux du Mouvement européen n'ont pas sollicité l'appui de la municipalité. S'ils présentaient de telles requêtes, la commune leur apporterait naturellement tout le soutien possible, dans la mesure de ses moyens.

Question N° 8

La Ville de Lindau favorise la propagation de l'idée européenne dans les institutions municipales d'éducation des adultes et dans les établissements scolaires municipaux.

Mesures relatives à l'éducation des adultes

Conférences du Professeur Léon L. Joseph, Institut français de Munich.

Organisation de différents cours de langues vivantes.

Conférences traitant de voyages dans d'autres pays européens.

Ecoles :

Participation au concours européen de rédaction.

Concours de dessin sur des thèmes européens.

La municipalité encourage et favorise la participation des établissements scolaires de Lindau à la Journée Européenne des Ecoles.

Jusqu'à présent, la commune de Lindau a commémoré la Journée de l'Europe en pavoisant les bâtiments publics, et en attirant l'attention de la population sur cette journée dans la presse locale.

A l'avenir la Journée de l'Europe sera célébrée conformément aux recommandations du Comité des Ministres.

Si l'attribution du drapeau européen était accordée à la Ville de Lindau, ce drapeau déployé à cette occasion ne manquerait pas de contribuer au caractère solennel des manifestations.

Question N° 9

La Ville de Lindau a toujours fait de son mieux pour apporter son assistance, sous toutes les formes possibles aux communes étrangères victimes de catastrophes naturelles (dons en argent et en nature).

La population de Lindau est également encouragée par l'intermédiaire de la presse locale à participer aux mouvements de solidarité ; on a commencé à rassembler des fonds spéciaux à cet effet et des locaux ont été prévus pour entreposer les dons en nature.

Question N° 10

Etant donné le nombre de ses habitants, la Ville de Lindau concentre ses efforts sur son association avec Chelles.

Des relations aussi chaleureuses sont sans doute
uniques ; elles sont dues notamment au fait que l'on a
tenté, dès le début, d'organiser toutes les rencontres sur
la base d'échanges entre **familles**.

On prévoit à nouveau cette année la visite de
300 personnes à Chelles.

L'attribution du drapeau européen constituerait
une distinction particulière pour la Ville de Lindau ;
elle y verrait la récompense de ses efforts pour apporter
sa pierre à l'édification de l'Europe unie.

Veillez croire, Monsieur, à l'assurance de ma
haute considération.

Signé : STEURER
Bourgmestre